



GRUPO CAHT
GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS

Tópicos destacados Congreso CAHT 2022 TIPS DE INFORMACIÓN

PARA PACIENTES

ACTUALIZACIÓN DEL DIAGNÓSTICO DE LABORATORIO EN SÍNDROME ANTIFOSFOLÍPIDO



El síndrome antifosfolípido (SAF) es una trombofilia adquirida que predispone al desarrollo de trombosis arteriales y venosas que se confirma por la aparición de un evento trombótico y la presencia de determinados anticuerpos.

Para que estos resultados de laboratorio puedan ser correctamente interpretados se deben tener en cuenta algunas consideraciones: conocer cuándo el paciente tuvo el evento trombótico, bajo qué situación clínica está y qué medicamentos recibe. Otro aspecto importante es corroborar la persistencia de los anticuerpos en un tiempo no menor a las 12 semanas.

Para realizar este diagnóstico es fundamental una estrecha colaboración entre el laboratorio y el médico, para obtener una interpretación adecuada y evaluar el riesgo de trombosis.

Bibliografía:

- Conferencia Síndrome antifosfolípido. VI educacional de la ISTH en el congreso CAHT. Actualización del diagnóstico de laboratorio en síndrome antifosfolípido. Eliana Annetta.
- Libro del XV Congreso Argentino de Hemostasia y Trombosis - Grupo CAHT.